

Isabel Drescher nach Zahn-OP wieder im Einsatz

Die Eiskunstlauf- und Eistanz-saison 2009/10 nimmt langsam Fahrt auf. Nachdem die im Stützpunkt Dortmund beheimateten Bundes- und Landeskadersportler des TSC Eintracht Dortmund ihr Sommertraining in Oberstdorf, Garmisch-Partenkirchen und Berlin beendet haben, stehen sie nun wieder auf heimischem Eis. Auch für die Vereinssportler hat das Training wieder begonnen.

Demn auf sie warten bereits in Kürze die ersten Herausforderungen. Die Deutschen Junioren-Meister im Paarlaufen Juliana Gurdzhi/ Alexander Völler starten vom 9. bis 13. September im polnischen Torun erstmals bei einem Junioren Grand-Prix.

Gurdzhi/Völler erstmals beim Junioren Grand-Prix

Die beiden 14 und 17 Jahre alten Dortmunder werden sich sicherlich in dem international stark besetzten Feld von 17 Paaren behaupten, denn bereits in der letzten Saison hatten sie die sportliche Qualifikation zum Start bei der Junio-



Wieder voll im Training: Isabel Drescher.

ren-WM.

Ebenfalls bei diesem Wettbewerb an den Start gehen wird Isabel Drescher, Deutsche Vizemeisterin von 2008 bei den Damen und 10. bei der Junioren-WM 2009. Nach überstandener Zahn-OP trainiert Isabel wieder voll und freut sich auf die Saison.

Schon vom 30. September bis 3. Oktober haben die drei TSC-Kunstläufer beim Junioren Grand-Prix in Dresden einen weiteren internationalen Einsatz.

WR, 26.08.2009

Christina und William Beier wieder gemeinsam

Auch von den dreifachen Deutschen Meistern im Eis tanzen, Christina und William Beier, gibt es Neues zu berichten. Nachdem die Geschwister in der letzten Saison sportlich getrennte Wege gegangen waren, sind sie jetzt wieder gemeinsam auf dem Eis. Die TSC-Sportler trainieren in Berlin bei René Lohse, der gemeinsam mit Kati Winkler 2004 bei der WM in Dortmund Eistanz-Bronze gewann.

Bei der traditionellen Nebelhorn-Trophy vom 23. bis 26. September gibt es für die Beiers die erste Bewährungsprobe. 19 Paare aus 18 Ländern werden auf das Oberstdorfer Eis gehen. Ebenfalls dabei sind die aktuellen Deutschen Meister, Carolina und Daniel Hermann (ERC Westfalen). Der Wettbewerb ist in dieser olympischen Saison nicht nur für die deutschen Paare eine Standortbestimmung.

Sommerfest beim TSC fällt aus

Das für Samstag geplante Sommerfest der Eissport-Abteilung des TSC Eintracht fällt aus organisatorischen Gründen aus.